
Frattini: “La serie B resta a 19, ma io per la prima volta ho votato contro”

Descrizione

“La serie B resta a 19 squadre ma io ho votato contro”: Franco Frattini, presidente del Collegio di
Garanzia dello sport, commenta la pubblicazione della sentenza all’Ansa, ribadendo il suo dissenso. 
“Per la prima volta nella mia carriera da presidente ho votato contro la decisione presa a maggioranza
. Finisce 3-2, con il mio voto contrario contenuto in una dichiarazione ufficiale che spiega 
l’inammissibilitÃ  di tutti i ricorsi. Il campionato continua a 19 squadre”.

Categoria

1. Brevi
2. Calcio
3. Lega Pro

Data di creazione
11 Settembre 2018
Autore
fstraface

MESSINASPORTIVA

default watermark

Page 1
Footer Tagline


